
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●…6 日(金)は、９時半から会派代表者会議、10 時 40 分から議員団会議、13 時半から草津で会議、夜

実務。●…7 日(土)は、実務、畑仕事、18 時から議員団会議等。●…8 日(日)は、12 時から参院選必勝党と後援会の決起集会。●…

9 日(月)は、午前中議会準備、13 時半から草津で会議等。●…10 日(火)は、10 時から湖南地区議員団会議、15 時から甲南町内を街

頭宣伝。●…11 日(水)は、議会準備、13 時から国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会甲賀市準備委員会設立総会、その後訪

問等。●…12 日(木)は、  9 時半から厚生文教常任委員会・市内の民生児童委員と懇談、14 時から新治現地調査等。 
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第二章 戦争の放棄 
 

第九条 日本国民は、正義と秩序を基調とする国際平和を誠実に希求し、国権の発動

たる戦争と、武力による威嚇又は武力の行使は、国際紛争を解決する手段としては、永

久にこれを放棄する。 

②前項の目的を達するため、陸海空軍その他の戦力は、これを保持しない。国の交戦

権は、これを認めない。 

 

憲
法
９
条
改
憲
、
軍
事
費

増
大
、
核
兵
器
共
有
の
動
き

が
強
ま
る
中
、
「
滋
賀
首
長

９
条
の
会
」
が
発
足
さ
れ
た

意
義
は
大
き
い
と
思
い
ま

す
。(

写
真
は
３
日
、
憲
法

記
念
日
の
発
足
集
会
で) 

 
「
憲
法
９
条
を
ま
も
り
い
か
し
ま
し
ょ
う
」
と
滋
賀
県
内
の
現
元
首
長
が
「
滋
賀
首
長
９
条
の
会
」
を
発

足
さ
せ
ま
し
た
。
武
村
正
義
元
知
事
・
嘉
田
由
紀
子
元
知
事
、
平
尾
道
雄
米
原
市
長
、
中
嶋
武
嗣
元
甲
賀
市

長
ら
現
職
１
人
、
元
職
１８
人
で
発
足
。
呼
び
か
け
人
で
あ
る
武
村
元
知
事
が
「
い
ま
で
も
こ
の
憲
法
は
燦
然

と
輝
い
て
い
る
と
思
う
。
９
条
が
堂
々
と
存
在
し
て
い
る
か
ら
だ
」
と
挨
拶
。
９
条
を
ま
も
る
壮
大
な
運
動

を
展
開
し
よ
う
と
ア
ピ
ー
ル
を
採
択
し
ま
し
た
。 

 

元
副
議
長
の
里
見
淳
氏
が
自
動
車
運
転
死
傷
行
為
処
罰
法
違
反(

過
失
運
転
致
傷)

の
疑
い
で
先
月
２１
日
に

逮
捕
さ
れ
、
５
月
２
日
本
人
か
ら
議
長
に
提
出
さ
れ
た
議
員
辞
職
願
が
受
理
さ
れ
ま
し
た
。
事
件
・
事
故
の

詳
細
は
本
人
が
拘
留
中
の
た
め
明
ら
か
で
は
あ
り
ま
せ
ん
が
、
１３
日
に
開
か
れ
る
臨
時
議
会
で
、
空
席
と
な

っ
た
副
議
長
選
及
び
甲
賀
広
域
行
政
組
合
議
会
議
員
を
選
ぶ
選
挙
が
行
わ
れ
ま
す
。
里
見
氏
は
信
楽
町
出
身

２
期
目
、
誠
翔
会
に
所
属
。
副
議
長
は
、
広
報
広
聴
委
員
長
も
兼
任
す
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

 今後は行政サービスの基本を自治振興会とする…甲賀市が示した自治振興会と区及び自治会

の今後のあり方めぐって、議会でも地域でも大きな関心になっています。市民の声や疑問を置き

去りに一方的に押しつけることがあってはなりません。３月議会では、山岡光広議員が市の基本

的について質問し、さまざまな問題点・課題が明らかになりました。６月議会では、それらをふ

まえてさらに突っ込んだ議論をしたいと考えています。市から各地域区長会へも説明会などが始

まっていますが、一回説明したらそれでいいという問題ではありません。ぜひみなさんの率直な

ご意見をお聞かせ下さい。FAX０７４８-８６-０４１５、または yama729@maia.eonet.ne.jp へ。 

 

第
９３
回
メ
ー
デ
ー
が
雨
の
な

か
開
か
れ
、
集
会
と
デ
モ
行
進
が

行
わ
れ
ま
し
た
。
集
会
で
は
党
を

代
表
し
て
山
岡
議
員
が
挨
拶
、
デ

モ
行
進
で
は
立
憲
民
主
党
の
竹

若
元
議
員
と
一
緒
に
行
進
。 

●…行政区を自治振興会にすることで、区・自治会と行政が遠くなってしまい、小さな声

が届かなくなるのではないか(水口区長会)●…区は今後不要になるのか(土山区長会)●…

自治振興会に相当負担がかかるように思う(同)●…地域市民センターがなくなることで行

政窓口機能はどうなるのか(自治振興会代表者会議)●…自治振興会で行政サービスが受け

られるのであれば、区に加入しなくてもいいことになる。ますます区への加入者が減少す

るのではないか(同)●…基礎交付金を直接、区・自治会に交付できないか(自治振興会巡回) 


